

また やっぱり 今年も

# Super

# 3

令和6年7月17日  
立川市立第三小学校  
校長 田村 聡

## 昨日、今日と湿度99%

毎朝電車から見ている気温と湿度の表示、気温は昨日も今日も23℃ぐらいでしたが、湿度は99%、蒸し蒸しするはずです。エアコンをかけていますが、コロナも再び流行り始めるとニュースで報じられています。湿度・冷氣・換気と難しい毎日です。



雨が止んでいる今のうちに、1年は「夏を遊ぼう」完結編、『シャボン玉』をやっていました。今年の1年生は、大きく膨らませるよりも、小さな玉を数多くポンポンと作り出して（吹き出して）いました。





3年はプールに入っていました。先日中よりもいっくらか水は冷たく感じるようですが、ワイワイと喜んで入っていました。(静かにしなければいけない「チュ〜イ」です)



4年は、これからの理科の実験に備えてカセットコンロで着火練習です。昔はマッチを擦ってアルコールランプに火をつけていました。6年になるとガスバーナーも使いました。



今年最後のプールです、1年。晴れ間が増えて気温も高くなりました。また、来年仲よくみんなで行きましょう。



今日の給食の献立は、  
 コーンパン かぼちゃのキッシュ  
 ダイコンとホタテのサラダ  
 白いんげん豆とハウレンソウのスープ  
 です。